

Dimanche 2 mars, c'est la fête des grand-mères ! - 1/1

Ce message s'adresse à tous ceux qui parlent sans réfléchir sur leurs grand-parents...

Tout d'abord, je commence à en avoir marre qu'à chaque retour de vacances, mes potes se plaignent " d'avoir été envoyé de force chez leur grand-parents ".

Ou ceux qui en ont marre " de se taper la vieille " (je parle bien de la grand-mère et pas de la mère, même si ça peut prêter à confusion).

Sachez, que vous avez bien de la chance, de l'avoir cette " vieille ".

Vous, ça vous saoule de la voir tout le temps, moi ça me gave de ne jamais la voir car 6 000Km nous sépare.

Un grand-mère c'est avant tout quelqu'un qui est là pour nous rapeller que nos parents AUSSI faisaient des conneries ; que en son temps les choses n'étaient pas aussi faciles qu'aujourd'hui ; pour nous consoler quand on était petit (ne fais pas semblant de ne pas t'en souvenir). Bref, un brin de tendresse que t'auras jamais avec tes parents.

Bien sûr que vos relations ne sont pas les mêmes que quand t'avais 9-10 ans, mais c'est toi qui les a changées, pas elle.

Alors, plutôt que de passer tous les samedis après-midis à faire " une virée " avec tes potes, si tu passes de temps en temps à la maison de retraite, ça va pas te tuer.

Pour tous ceux qui attendent le 2 mars pour prouver à leur grand-ère, qu'il l'aime.

Et ben sachez que ça veut absolument rien dire car : " Celui qui attend les grandes occasions pour prouver sa tendresse, celui-là ne sait pas aimer ".

Un jour, tu te lèveras et elle ne sera plus là et ce ne sera pas le moment de te dire : " Oh merde, si j'avais su !", parce qu'il sera trop tard.

T'as la chance de l'avoir encore, alors profite-en et vois le bon côté de la chose.